



## La captación de estudiantes chinos se incrementa con acuerdos con dos universidades

### :: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca está decidida a potenciar e incrementar sus relaciones universitarias con China. A las últimas visitas de delegaciones universitarias chinas al Rectorado hay que agregar ahora la firma de dos nuevos convenios marcos de colaboración con otras dos universidades del gigante asiático.

En esta ocasión, el Vicerrectorado de Internacionalización, que dirige y coordina la catedrática María Ángeles Serrano, ha sellado, por un lado, un nuevo acuerdo de cooperación académica con la Universidad Xi An Fanyi y, por otro, ha entablado otro protocolo de entendimiento con la Universidad Central del Sur del China. Todos estos convenios van encaminados a fomentar, fundamentalmente, la captación y el intercambio de estudiantes. Además, sus contenidos y sus cláusulas han contado con el beneplácito de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno durante su última reunión, correspondiente al pasado mes de enero.